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Dossier suivi     : par David Zbierski      
                        Co-secrétaire régional du Snetap

Enseignant lycée horticole de Lomme. 
Sujet     : Comité de défense de l'enseignement agricole public HdF, en vue de l'ouverture des débats 

budgétaires à l'assemblée.

Madame, Monsieur,

Le comité de défense de l'enseignement agricole public se réunira au lycée horticole de Lomme

le Lundi 4 novembre 2019  de 13h30 à 17 h

Je  vous fait parvenir le projet de déroulement de cette réunion à laquelle nous avons le plaisir de 
vous inviter.

13h30 : accueil, café, présentation.

14h00 : Visite de l'exploitation de notre lycée et atelier de production, rencontre avec chef 
d'exploitation et enseignants techniques.

15h00-17h00 : débat : 
- contestation par la DRAAF (direction régionale de l'agriculture et de la forêt) des formations 
productions horticoles maraîchères, bio scolaires ….... alors même que le potentiel de relocalisation 
des productions en périphérie de l'agglo Lilloise est majeur / dès lors.... quelles logiques sont à 
l'oeuvre.... sinon du court-termisme budgétaire et non du soutien à des productions maraîchères re-
territorialisées / dans le droit fil des missions de développement de nos établissements et de nos 
exploitations.... produire et consommer « local » / fournir nos cantines scolaires etc.....
débat ouvert au directeur de l'EPL, aux enseignants intéressés, et aux partenaires territoriaux dans 
leur diversité, chef d'entreprises, peut-être la chambre du commerce.

- discussions sur le budget 2020 en contradiction avec les ambitions affichées par le ministre.

17h00 : conférence de presse.

J'espère de tout cœur que vous serez sensible à nos préoccupations. 
Si votre présence est accompagnée d'un ou plusieurs de vos collègues, cela n'en sera que bénéfique 
pour la qualité de nos échanges.
Nous serons attentifs aux éventuels autres points que vous souhaiteriez abordés et/ou aux personnes 
que vous jugerez bon d'inviter.
Merci de nous tenir informer dès que possible.

Très cordialement, 
 David Zbierski 


